

# スポーツの楽しさ、再発見！

## つくばみらい市体育協会特集

### 日本生まれのスポーツ **ゲートボール連合会**



ゲートボールの発祥は、日本の北海道で子供のスポーツとして考案されました。現在は高齢者が多いですが、今年度は地域の交流、世代間の交流を目的として、小学生を始め、ジュニア層への普及活動を推し進めています。ゲートボールは難しいと思われていますが、取り組んでみると非常に楽しい競技です。

また、作戦を考える事で、脳の刺激にもなります。ゲートボール会員

は現在84名で、大会は「きらくやまゲートボール場」で開催しています。

つくばみらい市のチームは何度も全国大会に出場しています。今年も1チームが全国大会に出場します。会員は三島、板橋、小張、豊、谷井田、谷和原の6地区から成り立ち、それぞれの地区に練習場があります。大人の方、お子さん、親子でぜひ体験してみませんか。会員一同お待ちしております。

#### お問い合わせ先

つくばみらい市ゲートボール連合会  
会長 いちのせき てつみ 一関 鉄美  
☎ 58-2873

市スポーツ振興室  
☎ 58-4005

問 スポーツ振興室  
☎ 58-4005